



## Le collège Pierre Mendès France tente de "changer le monde"

publié le 02/10/2013

Depuis plusieurs années, le collège Pierre Mendès France s'engage aux côtés de l'**association ELA** (Association européenne de lutte contre les leucodystrophies).

**Le lundi 14 octobre à 15h30**, les élèves de 6<sup>è</sup>B, 5<sup>è</sup>B, 4<sup>è</sup> B et la classe ULIS participeront à l'**a dictée ELA** "Changer le monde" de Joël Dicker (prix Goncourt des lycéens 2012) qui inaugure l'opération "Mets tes baskets et bats la maladie"

**Le mercredi 13 novembre**, ces mêmes élèves lancent **un défi** à Parthenay : **réaliser une chaîne humaine**, symbole de solidarité. Ils vous donnent rendez-vous **devant le Palais des Congrès à 10h30 !**

Les organisatrices : Mmes Baudoin, Bonneau, Basin, Machado



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**